

# *L'ouverture d'une enquête sur George Bush et Dick Cheney concernant les tortures de la CIA est sollicitée aux États-Unis*

---



Washington, 24 décembre (RHC-PL) L'ancien président des États-Unis, George Bush, et l'ancien vice-président Dick Cheney pourraient faire l'objet d'une enquête judiciaire concernant leur responsabilité dans les tortures pratiquées par la CIA de 2001 à 2009.

L'Union Américaine des Libertés Civiles a présenté une lettre adressée au procureur général Eric Holder, dans laquelle elle demande que les responsables des tortures pratiquées par la CIA sur des suspects accusés de terrorisme soient jugés.

Dans cette lettre, remise au Département étasunien de la Justice, l'Union Américaine des Libertés Civiles demande aussi la désignation d'un procureur spécial pour cette enquête.



**Radio Habana Cuba**